

SPD-Fraktion im Beirat Blumenthal

Antrag für die Beiratssitzung am 11. Juni 2012

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal bittet den Präventionsrat Bremen-Nord und die Polizeiinspektion Bremen-Nord für den Stadtteil Blumenthal ein neues Projekt aufzulegen mit dem die Bürgerinnen und Bürger im Stadtteil über die positiven und – falls vorhanden – negativen Erfahrungen mit dem Einsatz künstlicher DNA informiert werden. Ziel ist es, die Bürgerinnen und Bürger dazu zu motivieren weitere Anwohnerinitiativen zu gründen und damit im Rahmen ihrer Möglichkeiten bei der Kriminalprävention mitzuwirken.

Der Beirat bittet das Ortsamt Blumenthal die notwendigen Voraussetzungen für die Durchführung einer entsprechenden Kampagne zu schaffen.

Der Präventionsrat wird gebeten mit der Herstellerfirma Sonderkonditionen auszuhandeln, damit der Einsatz der künstlichen DNA für die Blumenthalerinnen und Blumenthaler finanzierbar bleibt.

Der Beirat unterstützt die Aktion mit 2500,00 Euro aus seinen Globalmitteln. Die Finanzmittel sollen zielgerichtet für die Beschaffung von Straßenschildern eingesetzt werden.

Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD

30.05.2012